



Viernes 11 de marzo de 2005

# La Jornada de enmedio

ROBERTO GARCIA ORTIZ

La investigación y utilización de células embrionarias de ninguna manera atenta contra la dignidad de las personas, afirmó el vicepresidente del Colegio de Bioética, Rubén Lisker. El científico aclaró que un óvulo fertilizado (cigoto) es una célula que no piensa, no tiene órganos ni tejidos, por lo que no es un ser humano. En tanto, investigadores estadounidenses

pretenden criar un ratón, con un cerebro integrado por células humanas. Afirmaron que este tipo de trabajo ayudará a encontrar la cura de enfermedades como el Parkinson y el Alzheimer. En la imagen, una ratona preñada, la cual forma de los roedores destinados a la experimentación en el Bioterio Central del IPN

CIENCIAS/ 2a y 3a